

みなみかぜ 南風通信

牧之原市立川崎小学校
コミュニティスクール



Vol.19 2022.12.6

学校運営協議会 10/14

令和4年度第2回学校運営協議会で「熟議」を行いました。テーマは「地域と共にある学校を目指す！川崎小学校区の強み(良いところ)」です。地域ファシリテーターの澤島委員の進行で社会教育委員の横田先生とコミュニティ・スクールコーディネーターの本目先生にも参加していただきました。30分という時間制限でありましたが、笑いと中身の濃い熟議ができました。次に繋がるヒントを得たような気がします。



春花壇づくりの日 11/7

川小応援隊の皆さん17名と園芸委員の子供たちで花苗のポットを植え付けました。子供たちやはじめて参加されたボランティアの方も手慣れた方々と一緒に楽しく作業できました。高塚先生や園芸委員の皆さんの普段からの準備のおかげで時間内に終了することができました。応援隊の皆さん、いつも本当にありがとうございます。来春の花壇が楽しみです。



3年生が双葉園さんの製茶工場を見学しました



地域の皆さんが1年生と・・・ 11/15 16 29

一年生の生活科の授業でモノづくりのボランティアをお願いしました。長年の経験から得た技を教えてくださいました。コマ やじろべえ 笛・・・子供たちは、ハサミやキリなどの使い方教えてもらいながら楽しんで作っていました。ボランティアの皆さんは、大忙し！90分間があっという間です。「子供たちと一緒に（活動）するのは楽しい」と言ってもらえてよかったです。鵜沢さん、田村さん、和田さん、中原さん、小村さん、富永さんありがとうございました。



東京から文部科学省 CS マスターの井上尚子先生に来ていただき「コミュニティ・スクール」の活動についてアドバイスをいただき「CSが発足して1年なのにｽﾞｲｯ」とお褒めの言葉をいただきました。午後は、場所を市役所相良庁舎に移し、CS 交流会で講義をしていただきました。13年間現場で活動されている井上先生のお話には今の自分にとってタイムリーなヒントが詰まっていました。

コミュニティ・スクールディレクター交流会



盆踊りボランティア（なかよし学級）

3名のボランティアさんに盆踊りを教えてもらいました。短時間でしたが手際よく教えていただいたおかげで一通り覚えて踊ることができました。

今年度新設された「ディスコクラブ」では終始子供たちの声が響いて元気いっぱいの活動ができました。生きがいリーダー・ハッピーや橋向ディスコクラブから大勢の皆さんに指導していただきました。

ディスコクラブ



チームワークとマナーのスポーツ



生きがいリーダー ハッピーの皆さん